



## Marc Gaulin s'est envolé vers la Bolivie pour Albatros Lévis

C'est ce dimanche 11 mai que Marc Gaulin s'est envolé vers la Bolivie dans le cadre de la collecte de fonds d'Albatros Lévis qu'il a initié l'an dernier, soit de faire l'ascension du mont Sajama en Bolivie, un stratovolcan de 6 542 mètres d'altitude, avec l'objectif d'amasser 1\$ pour 1 mètre, soit 6 542 \$ pour Albatros Lévis. Ce sommet est le plus haut sommet de ce pays. Ayant atteint notre premier objectif de 6 542\$, mais ayant toujours des besoins pour financer nos services, nous avons décidé de réviser notre objectif financier à 18 942\$. Ce montant représente symboliquement l'ajout de l'ascension du sommet de l'Acotango, situé à 6

052 mètres d'altitude ainsi que le Parinacota à 6348 mètres d'altitude. Ainsi, notre nouvel objectif est fixé 18 942 mètres.

À ce jour, nous avons récolté 11 530 \$. La campagne se poursuivra jusqu'au 11 septembre prochain.

Voici maintenant quelques nouvelles de Marc et de son aventure en Bolivie jusqu'à présent :

### Jour 1 – lundi 12 mai – Arrivé à La Paz en Bolivie

Marc est arrivé à La Paz très tôt ce lundi 12 mai après près de 24h dans les avions. Lors de cette première journée, il a pris le temps de se reposer. La Paz, en Bolivie, est la capitale administrative la plus haute du monde : elle est installée sur le plateau de l'Altiplano, dans les Andes, à plus de 3 500 m au-dessus du niveau de la mer. *(Photo de gauche ci-dessous, une vue sur le Nevado Illimani de 6 462 mètres d'altitude)*



## Jour 2 – Mardi 13 mai

Marc prend le temps de s'acclimater à l'altitude déjà élevée de La Paz. Il prépare également son mintset pour son grand défi. Il a également été visiter la Basilique San Francisco de La Paz et il en a profité pour faire un moment de recueillement pour remercier mentalement tous les donateurs du projet et réfléchir aux défis à venir dans les prochains jours.

[https://fr.wikipedia.org/wiki/Basilique\\_San\\_Francisco\\_de\\_La\\_Paz](https://fr.wikipedia.org/wiki/Basilique_San_Francisco_de_La_Paz)



## Jour 3 – Mercredi 14 mai

Marc continue de prendre le temps de s'acclimater à l'altitude de La Paz et de préparer son mintset pour son grand défi. *(Photo du milieu ci-dessous, une vue sur le Nevado Illimani de 6 462 mètres d'altitude)*



## Jour 4 – Jeudi 15 mai

Il a pour projet de se rendre à Copacabana au bord du Lac Titicaca, le plus haut lac navigable du monde, pour poursuivre son acclimatation. C'est également le premier anniversaire du décès de son oncle Raymond, ce décès est une des motivations de son aventure en Bolivie.



## À venir pour les prochains jours

**Lundi 19 mai - Mont Pico Austria - 5 320 mètres d'altitude**  
*(Photo trouvée sur Google)*



**Mercredi 21 mai - Mont Paco Q'iuta – 5589 mètres d'altitude**  
*(Photo trouvée sur Google)*

